

Vorlage Nr.

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich
am 03.02.2004

Installation von neuen Bänken am Rheinufer Biebrich durch den Verschönerungs- und Verkehrsverein Biebrich e. V.

1. Der Ortsbeirat Biebrich begrüßt die Initiative des Verschönerungsvereins Biebrich e.V. im Frühjahr 2004 zehn neue Sitzbänke am Biebricher Rheinufer zu installieren.

Durch diese großzügige Spende werden die nicht gerade ansprechenden Drahtbänke gegen bequeme und größere Holzbänke ersetzt und ein einheitliches Erscheinungsbild geschaffen.

2. Der Magistrat wird gebeten, diese Aktion des Verschönerungs- und Verkehrsvereins zu unterstützen, in dem sie die 19 Drahtbänke demontiert und für eine spätere Verwendung im Stadtteil Biebrich zwischenlagert; ebenso sind die Überbleibsel der ehemaligen Papierkörbe zu entfernen.
3. Des Weiteren besteht der Ortsbeirat darauf, dass die im Herbst 2003 entfernten Müllbehälter aus Holz wieder aufgestellt werden, damit die häßlichen Mülltonnen aus dem Sichtfeld verschwinden. Diese Müllbehälter sind in angemessener Zahl auch im Bereich der Platanenallee aufzustellen.

Beschluss Nr. 0007

Der Dringlichkeitsantrag wird antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Verkehrs- und Verschönerungsverein z. K.
100400 WV

Hahn
Ortsvorsteher